

Hermann Rieder (ehemaliger Amtsleiter von Weng) wurde das Goldene Verdienstzeichen der Republik Österreich verliehen!

Ganz besonders freut es uns, dass (auf Antrag von Bürgermeister Josef Moser und Amtsleiter Josef Eslbauer) unserem ehemaligen Amtsleiter Hermann Rieder am 12. September 2007 in Linz das Goldene Verdienstzeichen der Republik Österreich überreicht wurde!



Verleihung Goldenes Verdienstzeichen durch Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer

Dass er das Goldene Verdienstzeichen mehr als verdient hat, sieht man an seiner „Laufbahn“:

Hermann Rieder ist gelernter Schneider und arbeitete 8 Jahre im elterlichen Betrieb, ehe er 1972 für die Post- und Telegraphendirektion für Oö., Salzburg und Linz als Vertragsbediensteter zu arbeiten begann. 1973 wurde er schließlich Amtsleiter der Gemeinde Mühlheim am Inn. Ab 1982 war er in der Marktgemeinde Wolfsegg am Hausruck als Amtsleiter tätig und ab 1993 (bis zu seiner Pensionierung Ende 2005) in unserer Gemeinde Amtsleiter.

Während dieser 33 Jahren im Gemeindedienst hatte er Verantwortung für Bau- und Finanzplanung bzw. Abwicklung von 2 Volksschulneubauten, 1 Hauptschulsanierung, die Errichtung von 2 Ortskanalisationen (Wolfsegg und Weng), 1 Wasserversorgungsanlage, Neuerrichtung und Sanierungen von zwei Straßenbeleuchtungen, Freibadsanierung, 2 Feuerwehrhausneubauten, die Errichtung eines Sportheimes und eines Trainingsplatzes und eine große Anzahl von Straßenneubauten und Sanierungen, etc.

Außerdem sorgte er in sämtlichen Gemeinden für die Modernisierung der Verwaltung und Umstellung auf EDV.

Er hat sich immer bemüht, das Gemeindeamt als Dienstleistungsbetrieb für die Bürger zu führen.

Weiters übt er zahlreiche **ehrenamtliche Tätigkeiten** aus: Er ist seit 27 Jahren Organist, war Chorleiter in Mühlheim am Inn und Polling. Hermann Rieder ist Wortgottesdienstleiter in Polling, war 2 Perioden im Pfarrgemeinderat, davon 4 Jahre Pfarrkirchenratsobmann. Seit seinem 14. Lebensjahr ist er bei der Musikkapelle, zu Beginn in Polling (Gründungsmitglied), später in Wolfsegg und dann in Weng (wo er nach seiner Pensionierung als Amtsleiter noch immer aktiv mitwirkt!).



Wir gratulieren Hermann noch einmal recht herzlich zu seiner verdienten Auszeichnung und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute!!!